



FERIENLAND
BADEN-WÜRTTEMBERG



■ FERIENLAND SCHWEIZ



Die Raclette-WM findet vom 27. bis 29. Oktober 2023 in Morgins VS statt. Bilder: Région Dents du Midi

Morgins kürt den Raclette-Weltmeister

Es ist eine grosse Bühne für ein legendäres Walliser Gericht: Vom 27. bis 29. Oktober 2023 findet in der Region Dents du Midi zum ersten Mal eine Raclette-WM statt.



DATUM
21.09.2023 - 08:19

FEEDBACK
Schreiben Sie uns, wenn Sie einen Hinweis zu diesem Artikel haben oder einen Fehler melden möchten.

Die Ferienortschaft Morgins im Vallée d'Illeaz ist sowieso schon eine Hochburg des Walliser Raclette. Dafür steht zum Beispiel die innovative lokale landwirtschaftliche Kooperative La Cavagne mit ihrem riesigen Reifekeller.

Doch diesen Herbst sorgt eine Premiere für zusätzliches Scheinwerferlicht im Reich des gelben Goldes: Schweizerische und ausländische ProduzentInnen versammeln sich, um sich mit ihren Raclette-Käsesorten untereinander zu messen – den besten unter ihnen winkt der Weltmeister-Titel.

Drei Kategorien im Fokus

Mit Alpenrohmlach, mit Rohmlach oder als Halbhartkäse: Bei den Raclette-Weltmeisterschaften in der Region Dents du Midi treten die KandidatInnen aus dem In- und Ausland in verschiedenen Kategorien gegeneinander an.



Nach der ersten Jury-Runde gelangen die fünf besten Sorten jeder Kategorie vor eine «Superjury».

In einem ersten Schritt bewertet eine Jury mit Fachleuten aus der Käsewelt, der Gastronomie sowie ausgewählten Laien die Produkte. Die fünf besten Sorten jeder Kategorie gelangen dann noch vor eine «Superjury» aus international anerkannten Experten der Branche.

Mitfeiern in der Halle

Auch das Publikum kommt bei der WM vom 27. bis 29. Oktober 2023 nicht zu kurz: BesucherInnen können den Wettbewerb live in der Halle an der Route de la Patinoire verfolgen. Gleichzeitig lassen sich im zugehörigen «Raclette-Dorf» verschiedene Alpkäsesorten degustieren, während sich diverse Aktivitäten und Workshops den lokalen Traditionen widmen.



Morgins, das Raclette-Dorf im Wallis.

Der gesellige, familiäre Anlass wird zudem von Musik und Kinderangeboten abgerundet. Am Freitag und Samstag zieht sich das Programm so bis 2 Uhr früh hin. Die Rangverkündigung folgt dann am Sonntagnachmittag im Rahmen einer feierlichen Zeremonie.

Spannende Persönlichkeit

Als Botschafter der Veranstaltung fungiert unter anderem Eddy Baillifard – der Walliser gilt bis über die Schweizer Grenzen hinaus als «Papet des Raclette».



Raclette-Papet Eddy Baillifard ist WM-Botschafter.

Baillifard warb bereits an der Weltausstellung in Mailand oder während den Olympischen Spielen in Südkorea für den schmelzenden Käse und zeigt sich entsprechend begeistert von der anstehenden WM.

Insbesondere das Datum der Weltmeisterschaften sagt Baillifard zu: «Alp Wettbewerbe finden oft zu früh in der Saison statt, was nicht ausreichend Zeit für die erforderliche Reifung zur Entwicklung aller Aromen lässt. Die Wahl des Termins für diese Veranstaltung Ende Oktober ist wirklich erstklassig.»

Weitere Infos: www.regiondentsdumidi.ch

(BfA)



Neuste/Meistgelesene Beiträge

- 12:47** **Zweitageswanderung mit Wohlfühlnacht**
- 11:15** **Der 25'000-Franken-Mann von MSC**
- 10:33** **Sawatdi krab, Thailand!**
- 10:22** **«Dort sah ich erstmals das schöne, ruhige, blaue Meer»**
- 09:29** **Flughafen Singapur: Pass und Bordkarte sollen überflüssig werden**



DAS KÖNNTE SIE AUCH INTERESSIEREN



Diese Event-Highlights hat die Schweiz im August zu bieten
03.08.2023 - 12:00



Tessin, das Event-, Genuss- und Kräuterland
Sabine Denzel - 12.05.2023 - 09:27



Die Schweiz ins beste Licht gerückt
18.09.2023 - 09:06



Diese Event-Highlights hat die Schweiz im Juni zu bieten
01.06.2023 - 13:44

Was meinen Sie dazu?

0 Antworten



0 Kommentare

Anmelden ▾

Die Diskussion starten...

ANMELDEN MIT ODER MIT DISQUS EINLOGGEN

Input field for name with social media icons (D, f, t, G) and a 'Name' label.

Teilen

Beste Neueste Älteste

Schreiben Sie den ersten Kommentar.

Abonnieren Datenschutz Meine Daten nicht verkaufen.

DISQUS

back to top